

PERS

Jumat Curhat di Ciputat Timur, Sinergi Warga dan Polisi Wujudkan Lingkungan Aman

Suhendi - TANGSEL.PERS.OR.ID

Feb 14, 2025 - 12:46



TANGSEL - Dalam rangka meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat, Polres Tangerang Selatan melalui Polsek Ciputat Timur menggelar kegiatan Jumat Curhat pada Jumat (14/2/2025) di Jl. Kesehatan RT 02/09, Kelurahan Cipayung, Kecamatan Ciputat, Kota Tangerang Selatan. Kegiatan ini

bertujuan untuk mendengar langsung keluhan warga, mencatat permasalahan, serta mencari solusi bersama guna menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif. Acara ini dihadiri oleh Kanit Binmas Polsek Ciputat Timur AKP Margana, Panit I Binmas IPTU Kustam Supriyanto, serta sejumlah tokoh masyarakat dan aparat kelurahan.

Ketua RW 09, Udin Wijaya, dalam sambutannya mengapresiasi inisiatif kepolisian yang rutin turun langsung ke masyarakat. Ia menjelaskan bahwa warga Kelurahan Cipayung telah memiliki perangkat keamanan dan alat komunikasi berupa handy talky (HT), yang mempermudah koordinasi dengan kepolisian. Selain itu, warga juga mendukung penuh upaya pencegahan tawuran, bahkan beberapa waktu lalu telah menyerahkan senjata tajam hasil pencegahan aksi tawuran kepada pihak kepolisian. Lurah Cipayung, Dini Nurlianti, S.Sos, turut menyampaikan bahwa pihaknya terus mengimbau warga untuk mengawasi anak-anak mereka agar tidak terlibat dalam kenakalan remaja atau aksi kriminalitas.

Dalam kesempatan tersebut, KBO Satreskrim IPDA Yudhi Susanto, S.H., menekankan pentingnya sinergi antara masyarakat dan kepolisian, terutama menjelang bulan suci Ramadan di mana angka kriminalitas cenderung meningkat. Ia mengajak warga untuk aktif menjaga lingkungan serta melaporkan potensi gangguan keamanan. Kanit Binmas AKP Margana menambahkan bahwa Polsek Ciputat Timur baru saja meraih penghargaan sebagai Pospam Operasi Lilin Jaya 2024 terbaik. Ia juga mengingatkan bahwa pendaftaran calon anggota Polri tahun 2025 telah dibuka tanpa dipungut biaya, mengajak warga yang memiliki anak berkeinginan menjadi polisi untuk segera mendaftarkan diri. (Hendi)